
■一般質問■ 4
今回は12人が行い当局の考え方を質問しました。
ＦＭいずのくに（87.7ＭＨz）で生放送されました。

か
ぜ

使
用
料
・
手
数
料
の

　
　
　
　
　

見
直
し
に
つ
い
て

青
木　

満

街
路
灯
に
つ
い
て

内
田
隆
久街路灯（大仁区）



5 ■一般質問■

伊
豆
の
国
市

　

プ
ロ
グ
ラ
ミ
ン
グ
教
育
に

　
　
　
　
　
　
　
　
　

つ
い
て

井
川
弘
二
郎

市
民
の
た
め
の
ま
ち
づ
く
り
と
は

〜
公
共
施
設
再
配
置
計
画
に
つ
い
て

高
橋
隆
子



■一般質問■ 6

保
育
の
完
全
無
償
化
を三

好
陽
子

エ
メ
ラ
ル
ド
タ
ウ
ン
の

水
道
移
管
は
コ
ン
セ
ッ
シ
ョ
ン

　
　
　
（
民
営
化
）で
良
い
の
か

田
中
正
男

みどり区エメラルドタウンの入口



7 ■一般質問■

市道韮２－３号線
(韮山中央農道)

観
光
地
エ
リ
ア

　
　
　
　

景
観
計
画
に
つ
い
て

柴
田
三
敏

用
排
水
路
の

　
　
　
　

安
全
対
策
に
つ
い
て

鈴
木
俊
治

竹灯籠



■一般質問■ 8

置
き
勉
解
禁
に
つ
い
て森

下　

茂

伊
豆
長
岡
駅
周
辺
の
開
発
と

　
　

観
光
の
活
性
化
に
つ
い
て

笹
原
惠
子

さ
ん
し
ゅ
し

伊豆長岡駅前

置き勉



9 ■一般質問■

散歩しながらパトロール

新
ご
み
処
理
施
設
整
備
・

　
　

運
営
事
業
に
係
る

　
　
　
　

財
政
計
画
に
つ
い
て

八
木
基
之

入
札
に
つ
い
て

久
保
武
彦

新ごみ処理施設完成予想図
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